



がんばりました！！標準学力検査



2月も後半に入りました。改めて時間の流れの早さを感じています。また、寒い時と暖かい時とを繰り返していますので、体調管理に気を配りましょう。

さて、今週は標準学力検査がありました。標準学力検査とは、1～6年生の全員が受ける学力テストのことです。テストに臨む子どもたちの顔はとても真剣で、集中して頑張る姿が見られました。ぜひ、ご家庭で話題にしていただければと思います。なお、結果は3月中に配付する予定です。



来週の授業参観、お世話になります！



来週の木曜日に、今年度最後の授業参観及び懇談会を実施します。ということで、どのような授業を行うのか、少しでも紹介したいと思います。

★1年生★

生活科「できるようになったよ」

早いもので、小学校に入学して1年が経とうとしています。この1年間で、どのようなことができるようになったのか、気になりますね！

★2年生★

生活科「明日へジャンプ」

これまでの自分の成長や今の自分、そしてこれからの自分について発表します。どのような発表をしてくれるのか、楽しみです！

★3・4年生★

総合的な学習の時間

3・4年生全員で環境について調べたことを発表します。また、自分が成長したと感じることを2グループに分かれて披露します。子どもたちの成長や頑張る姿を保護者の方に感じ取ってもらえたらうれしいです！

★5・6年生★

総合的な学習の時間・国語

5年生：米作りの発表、スピーチ「伝えたい心に残る言葉～6年生へ～」
6年生：美里町の幸福論、スピーチ「聞いてほしいこの思い～5年生へ～」
お互いのスピーチを聞き合います。どれだけ上達したか、乞うご期待です！